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13 – LA MANIPULATION MENTALE  (La Licorne) 
 

 

 

Cette corne qui pousse sur mon front est une excroissance voulue de mon 3ème 
œil. C’est une antenne d’émission/réception de pensée. Si je n’émets pas, je 
deviens invisible à l’humain basique. 
Cette antenne est très recherchée des sorciers scientifiques. Ceux-ci 
travaillent dans leur laboratoire à implanter ma corne sur leurs chacras de façon 
à développer leur télépathie. Aussi, veulent-ils se projeter en vision dans le 
passé ou dans le futur pour mieux modifier leur présent ? Et pourquoi ? 
Pourquoi ne se contentent-ils pas d’être dans le ici et maintenant ? Pourquoi ne 
se contentent-ils pas de vivre le présent du moment en toutes confiances ? 
Parcequ’ils ont peur. Ils ont beaucoup trompé la confiance humaine durant ces 
derniers temps. L’heure des comptes approche. Nos chercheurs occultes 
désirent reatarder le temps présent pour mieux fuir leur futur. Qu’ont-ils fait 
pour qu’ils aient si peur ? Dieu n’est que pardon et générosité. Qu’ont-ils à 
craindre ? La loi du karma, le choc en retour, l’action-réaction. 
Toute action a un résultat avec sa récompense. Vivez-vous dans l’amour du 
prochain et dans la simplicité ? Votre vie est du bonheur et vous n’avez rien à 
craindre. Au moment de partir vos amis célestes vous attendent et vous partez 
dans la joie de revenir sur terre pour une prochaine vie. 
Avec ma corne je perçois de suite l’humain qui est en bonté et en générosité et 
j’apparais à celui qui est éveillé en spiritualité car cet humain est en recherche. 
Il est en recherche de sa divinité intérieure. Il m’arrive d’avoir des échanges 
extrêmement intéressants à votre contact. 
Celui qui est ouvert ne cherche pas à me fuir ou à me détruire. Il n’a pas peur, il 
est confiant et m’accepte comme je suis. Parfois je les fais monter dans mon dos 
pour leur faire découvrir des régions inexplorées de la terre. 
La terre est vaste, tout n’est pas découvert. Il y a encore de nombreuses choses 
à découvrir sur terre. Imaginez la terre comme une immense bibliothèque 
vivante. L’humain qui se regroupe dans ses villes ne peut pas en découvrir toute 
sa richesse. Bien souvent, en ville, on vit l’indifférence et la solitude. Avant, vous 
viviez dans les campagnes sans modernité et vous n’étiez pas malheureux. Chacun 

se côtoyait dans le respect de l’ordre social. La nature tend toujours vers 
l’équilibre et l’harmonie. A quoi bon détruire s’il faut reconstruire après, c’est 

une perte de temps accompagnée de souffrance. 
 
Les cannibales des émotions 
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Actuellement sur terre, il existe des entités qui se nourrissent de vos émotions. 
Ce sont des prédateurs. 
Dans un passé lointain ils ont été chassés de certaines galaxies car trop 
vampiristes. En quête de terre d’accueil ils se sont établis ici chez nous. Pourquoi 
Dieu a-t-il accepté cela ? Dieu ne détruit pas, Dieu ne punit pas, mais une loi 
existe : la loi du karma. 
En fait, arrivés sur terre ils ont fait amende honorable pour réparer leur faute 
et ont travaillé conjointement avec certaines civilisations lémuriennes ou 
atlantéennes. Le tandem des mixages de civilisations est un bon apport car il y a 
échange et partage. Tous les humains ne sont pas arrivés à la perfection 
christiques et toutes les entités cosmiques non plus. Aussi la loi d’association qui 
se ressemble s’assemble a-t-elle fonctionné ? 
Dans les deux sens, certains humains n’ont pas encore leur conscience christique 
éveillée et ce sont acoquinés aux extra-terrestres non amendés. Les rares qui 
n’aient rien pardonné à l’existence. 
Dieu est tolérant et permet leur existence car la lumière est plus brillante quand 
elle côtoie l’ombre. 
La lumière est pardon et perfection. L’ombre est recherche d’équilibre pour 
mieux trouver sa propre lumière. C’est dans le travail qu’on découvre sa richesse 
intérieure. Celui qui naît nanti n’a pas toujours cette volonté à progresser, à être 
capteur de lumière. Pourquoi fuir la lumière alors que celle-ci est splendeur ? 
Quand on avance dans le noir, on avance à tâtons et on se trompe de direction. 
Mais quoi ! il faut bien que jeunesse se fasse. Aussi, les mariages humain/extra-
terrestre ont amené quelques rejetons sataniques qui n’ont pas digéré l’exode de 
leurs parents. En manipulant les humains ils aspirent à retourner dans leur 
galaxie. Ces enfants sont très intelligents et trop peu spirituels. Il y a dualité en 
eux. Ils désirent retrouver la technologie oubliée qui les a amené sur terre. Ils 
cherchent les failles du temps, ils scrutent le ciel, le passé, le présent. Pourquoi 
l’humanité a-t-elle fait un bon spectaculaire depuis la dernière guerre mondiale ? 
Au début du 19e siècle l’humain devenait très spirituel (aube du 3e millénaire), il y 
avait de grands mouvements humanitaires pour aider l’homme. Trop de lumière 
peut éblouir les attardés, ceux-ci ont créé des conflits mondiaux pour arrêter la 
progression de la lumière. La technologie actuelle vous fait perdre votre 

spiritualité. L’informatique vous mange votre temps, le téléphone portable 
détruit vos cellules du cerveau pour déconnecter l’hémisphère gauche (matériel) 

de l’hémisphère droit (spirituel). Regardez autour de vous, vous êtes ou 
matérialiste, concurrentiel ou spirituel et montré du doigt car retardé mental. 
Les cannibales des émotions pompent vos énergies de peur et d’angoisses par 
leur technologie sophistiquée. Ils ne savent plus se nourrir d’eux-mêmes. Ils 
travaillent sur vos haines et sur vos rancœurs pour mieux se gaver. Vous êtes 
jaloux, vous créez de l’émotion, envieux, vous créez de l’émotion, insatisfait, 



LE LIVRE DES MERVEILLES ET DES AUTRES SECRETS 

 3 / 3 

déséquilibré etc.etc. Plus vous êtes compétitif, plus vous vous ruiez mentalement 
et physiquement, c’est une impasse, comment s’en sortir ? 
En retrouvant votre divinité intérieur, en retrouvant votre lumière. De la 
recherche de vos origines divines naît l’enseignement de vous-même, de la 
connaissance de soi naît l’harmonie intérieure. Quand vous êtes en harmonie, 
vous êtes équilibrés, vous n’êtes pas en quête de choses nouvelles extérieures, 
vous êtes. Vous n’émettez plus d’émotion négatives. Etre joyeux est une émotion 
forte et positive. Cette émotion nourrit votre corps. Votre aura s’agrandit, vos 
cellules humaines grossissent et captent plus de lumière et d’énergie. Plus vous 
emmagasinez de la lumière et plus vous la restituez autour de vous. Vous n’êtes 
plus recroquevillés comme un escargot dans sa coquille. Vous ressortez et vos 
antennes grandissent. Vous captez, vous êtes télépathes, clairaudiant, 
clairvoyant. Vous n’avez plus peur car vous savez, vous ne vous laissez plus 
manipuler. 
Les manipulations tombent d’elles-mêmes. On peut tromper tout le monde un 
certain temps, mais pas tout, le temps . Car une fois que le piège est tombé vous 
n’en voulez plus. Vous vous dites “ qui doit me guérir si je ne suis jamais malades, 
qui doit me dire ce dont j’ai besoin si je suis satisfait spirituellement.>> La 
manipulation mentale peut exister, mais elle n’est pas pour vous. 
Vous ne nourrissez plus vos vampires et ceux-ci  doivent changer. Quand ils 
seront trop affamés eh bien ma foi, ils se nourriront de lumières divines. Et tous 
les fléaux qu’ils ont imposé à notre terre ils doivent les réparer. 
Et c’est de cela qu’ils ont peur, tout ce qu’ils vous ont fait subir. Mais Dieu à 
décidé que la terre devait faire peau neuve. Puisque l’humain a retrouvé sa voie, 
sa divinité, il doit monter d’un cran, d’un échelon spirituel.  
Plus vite vous retrouvez votre Dieu intérieur et plus vite vous êtes dégagé des 
corvées matérialistes. Moins de travail, plus de temps libre, moins de pertes de 
temps à acheter au moins cher, car rapidement, tout ce que vous avez en vous 
rejaillit. Un rien vous nourrit. Admirez un arbre et vous en consommer sa 
vitalité. Sentez une fleur et vous embaumez toute la journée. Vous transmutez le 
froid en chaleur corporelle et d’une canicule vous emmagasinez le soleil en vous. 
Croyez-moi, quand “ vous Etes ”, les autres “ sont ” aussi. Si vous êtes dans votre 
“ je suis ” par vibration contagieuse, les autres sont dans leur “ je suis ”. Je suis 

tout ce qui est. 
Alors, merci à toi petit vampire de m’avoir éveillé rapidement à ma spiritualité. 

Peut-être que j’aurais somnolé plus longtemps. 


